



EN JUAREZ...

Imparten conferencias por el Día Internacional de la Mujer

En el marco por la conmemoración del Día Internacional de la mujer, el Gobierno Municipal de Juárez en coordinación con el Instituto Municipal de la Mujer, llevó a cabo un ciclo de conferencias dirigidas a más de 200 mujeres juarenses

En representación del Alcalde Heriberto Treviño Cantú, acudió su esposa la Presidenta del DIF, Alma Leticia González de Treviño, quien presenció estas pláticas acompañada por el cabildo que en su mayoría está conformado por mujeres.

Para este evento la escritora Olga Nelly García ofreció su ponencia titulada: "Fuera la Depresión", con el único fin de brindar un mensaje de apoyo y solidaridad a todas las femeninas que estén pasando por una situación similar.

También tuvo su participación la niña Fátima Elizondo, quien interpretó la canción "Mis derechos de Mujer", acompañado del ballet folclórico de Juárez.

Cabe mencionar que en la actual administración el edil juarenses empodera a la mujer construyendo el Centro de Justicia para la mujer y una Clínica Rosa equipada con aparatos de primer nivel para combatir el cáncer de mama, a pocas semanas ya de inaugurarse.

Para finalizar y apoyar a la economía familiar ofrecen cursos de autoempleo para que no descuiden a sus hijos mientras laboran

desde el hogar.

Dentro del marco por el Día Internacional de la Mujer, el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, visitó dos de las cuatro delegaciones que existen en el municipio de Juárez.

En esta ocasión recorrió las instalaciones de la delegación Coahuila y zona centro, donde pudo constatar como más de 200 mujeres realizan actividades que le ayudan a fortalecerse y llevar una mejor calidad de vida.

Clases de zumba, box, carpintería, inglés, belleza, apoyo escolar, ayuda psicológica, lentes a bajo costo, corte de cabello gratis y bisutería son algunos de los cursos y talleres que se imparten en estas instalaciones muni-

cipales.

Mientras las madres de familia aprenden un oficio sus hijos pueden practicar algún deporte o tocar el instrumento de su preferencia, estos beneficios son gratis para que la comunidad juarenses los aproveche.

El edil juarenses tuvo la oportunidad de apreciar una muestra de las clases de box y zumba, así como la herramienta que se utiliza en el taller de carpintería.

Treviño Cantú destaca la gran labor de la mujer e invita a que se les reconozca los 365 días del año y no solamente un día, "La mujer es la pieza fundamental de todo núcleo familiar para que podamos salir adelante", puntualizó.

